

Muere el actor de Teatro Corsario Julio Lázaro

Formaba parte de la compañía vallisoletana desde hacía 15 años y en 2015 recibió el Premio al Mejor Actor de la Unión de Actores de Castilla y León

El actor Julio Lázaro, integrante de la compañía vallisoletana Teatro Corsario desde hace quince años, ha fallecido a la edad de 60 años, según confirmaron fuentes de la compañía.

Lázaro, con una amplia trayectoria tanto en el campo de la interpretación como de la docencia vinculada al mundo del teatro,



Julio Lázaro en *El médico de su honra*, Corsario 2012. Imagen: donación de la compañía (Archivo CDT).

había recibido en el año 2015 el premio al Mejor Actor de Castilla y León de la Unión de Actores de la región por la obra 'Clásicos Cómicos'.

El actor de Teatro Corsario se licenció en Historia Contemporánea en 1980 por la Universidad de Valladolid, y se diplomó en la Escuela de Arte Dramático de Valladolid en 1990. [...]

Lázaro comenzó su carrera teatral en 1983 en el grupo Brabán, en el que permaneció durante tres años, y tras participar en diversos montajes con alumnos de la Escuela de Arte Dramático de Valladolid, en 1986 funda en Valladolid Teatro La Traka, que dirigirá hasta 1992. Antes de entrar a formar parte de Teatro Corsario, pasó por diversas compañías del país, hasta que en 2001 se incorporó a la compañía vallisoletana, con la que participó en los montajes *Titus Andronicus* (2001), *Don Gil de las calzas verdes* (2002), *Celama* (2003), *La barraca de Colón* (2005), *Los locos de Valencia* (2007), *El caballero de Olmedo* (2009), *El médico de su honra* (2012), *Clásicos cómicos* (2014) *Teresa, miserere gozoso* (2015) y *Barataria* (2016). [...]

Documentación
Teatral